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COMUNICATO STAMPA 

 
Seat Pagine Gialle.  

Capone: “Annunciati investimenti in Puglia con 5 nuovi presidi” 
 

 

Seat PG (Pagine Gialle) Italia investe in Puglia con 5 presidi, due a Bari, gli altri tre a Brindisi, 

Lecce e Taranto. I nuovi presidi impiegheranno 50 professionisti (web master e web consultant) e 

un numero rilevante di collaboratori. La notizia è emersa nel corso della conferenza stampa 

organizzata a Bari da Seat  PG, alla quale è stata invitata a partecipare la vicepresidente della 

Regione Puglia e assessore allo sviluppo economico Loredana Capone. 

 

“Accogliamo con particolare soddisfazione la volontà di Seat PG di investire in Puglia, creando 

nuovi posti di lavoro”, ha detto. “Chi parla di diffusione delle tecnologie digitali non può che 

trovare terreno fertile in una Regione come la nostra che ha fatto di ricerca e innovazione il perno 

delle sue politiche”. 

“La Puglia – ha aggiunto – ha le carte in regola perché le rivoluzione digitale entri in tutte le 

aziende oltre che in tutte le case. Grazie alle nostre politiche siamo la prima regione in Italia per 

indice di copertura da banda larga, ne è servito infatti il 99,2% della popolazione. Ma la nostra è 

anche una delle Regioni che hanno investito di più in Italia in ricerca e innovazione, aumentando 

nella programmazione dei fondi europei 2007-2013 del 235% le risorse previste nella precedente 

programmazione. Infatti il numero dei brevetti dal 2005 ad oggi è aumentato del 29% ponendoci al 

primo posto nel Mezzogiorno. Oggi le imprese che desiderano investire nell’innovazione hanno a 

disposizione 4 bandi attivi per un valore complessivo di 55 milioni di euro, un’occasione da non 

perdere”.  

“Voglio rimarcarlo – ha aggiunto – perché nonostante gli sforzi compiuti e i risultati ottenuti, c’è 

ancora molto da fare per la diffusione delle tecnologie informatiche in Puglia. Oggi le imprese 

devono capire che per essere sul mercato, devono approdare nel web. Ecco perché è importante che 

ci siano investimenti non solo da parte di eccellenze ma di tutto il sistema economico e della 

pubblica amministrazione”. 

      L’Ufficio Stampa 

 


